

Cuba souligne le rôle de la science face à la crise mondiale



La Havane, 24 septembre (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a souligné aujourd'hui la nécessité d'utiliser la science et l'innovation pour faire face aux défis multidimensionnels que connaît le monde.

En participant de manière virtuelle au Forum Zhongguancun 2021, qui sur le thème Intelligence, Santé et Neutralité carbone, siège à Beijing, en Chine, le chef du Gouvernement cubain a affirmé que la pandémie de Covid-19 a exposé les profondes inégalités qui découlent de l'ordre international injuste qui prévaut.

Le Covid-19 a mis à l'épreuve les capacités de la communauté scientifique dans toutes les parties du monde, à cet égard, les progrès réalisés, parmi lesquels les vaccins s'érigent en résultats plus prometteurs, a-t-il souligné.

Il a fait remarquer que l'accès à ces technologies était malheureusement une chimère pour des millions de personnes dans le monde.

En août 2021, plus de cinq milliards de doses avaient été administrées dans le monde, mais plus de 80 pour cent ont été administrées dans des pays à revenu intermédiaire ou élevé, qui représentent bien moins de la moitié de la population mondiale, a-t-il souligné. Il a souligné qu'en dépit des énormes obstacles auxquels Cuba est confrontée, principalement en raison du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis, sa communauté scientifique a réussi à mettre au point trois vaccins et que deux candidats sont en phase de tests cliniques.

Cuba a également envoyé 57 brigades médicales dans 40 pays et territoires touchés par le Covid-19, qui ont rejoint les plus de 28 mille collaborateurs de la santé qui travaillaient déjà avant le début de la pandémie, a-t-il rappelé.

Il a également souligné les efforts déployés par son pays pour mettre en œuvre le Programme 2030 des Nations Unies, à travers le Plan national de développement économique et social à cette date, entre autres initiatives visant à faire face aux changements climatiques, comme Tarea Vida (Tâche Vie en français), adopté en 2017.

Lors de la rencontre, Marrero a souligné la nécessité de promouvoir la coopération internationale et la solidarité pour relever les grands défis qui attendent le monde.

Les progrès scientifiques et technologiques doivent être le patrimoine de l'humanité si nous voulons un monde meilleur vraiment juste, a-t-il déclaré.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271503-cuba-souligne-le-role-de-la-science-face-a-la-crise-mondiale>



Radio Habana Cuba